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Alors que le premier ministre de l'Etat d'Antigua et Barbuda a récemment exigé à la tribune
de L'ONU des Réparations aux Etats européens ayant pratiqué la traite négrière et l'esclavage, à
Saint-Kitts & Nevis, les membres d'une petite communauté protestante Baptiste se sont laissés
convaincre par un couple d'anglais vivant sur l'île d'ériger un monument en mémoire de John
NEWTON. Présenté comme un abolitionniste, ce dernier était en fait un colon esclavagiste qui s'est
converti tardivement aux idées émancipatrices et au sacerdoce afin d'éviter la ruine.

Ci-après, deux lettres traduites par une jeune étudiante guadeloupéenne : la première, relayée par
Esmond TOPPIN, à l'attention de la population de l'île ; la seconde, ouverte, adressée au premier
ministre de l'île par le militant Gilbert LEONARD.

Les membres d'une petite église Baptiste de St Kitts  se sont laissés convaincre d'ériger un monument à John
Newton, venu sur cette île pour vendre des esclaves et qui par la suite est devenu un abolitionniste chrétien.

Cet évènement se déroule à l'église baptiste Lighthouse à Sandy Point. Un couple d'origine anglaise les a
convaincus de réaliser ceci après que les églises Méthodistes et Anglicanes les aient repoussés.

Il y a trois ans, j'ai tenté de les convaincre que ce n'était pas une très bonne chose à faire dans un pays noir
indépendant de la Caraïbe. Une grande partie de l'information est fournie par ce couple dont je ne me rappelle pas le
nom ; de plus, ils utilisent le film Amazing Grace comme un moyen de convaincre les gens sans jamais évoquer le
concept à la base de leur propre histoire.

Je pensais que toute cette affaire s'était estompée, mais j'ai entendu dire que les Anglais se rendraient sur notre île
la semaine prochaine afin de mettre en place leur projet.

Je reste convaincu que Newton a mis fin à sa traite des esclaves parce que ses entreprises qui en tiraient profit ont
fait faillite. Il a alors utilisé le sarcerdoce comme moyen de se faire des revenus réguliers. Son association avec les
abolitionnistes a peut être ou n'a peut être pas été cordiale, mais son association avec les Caribéens et en particulier
avec Sandy Point était de type esclavagiste.
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J'apprécierais que vous nous souteniez dans cet effort pour arrêter la construction de ce monument.

Cordialement.

(caché pour protéger les habitants de St Kitts)

Lettre ouverte au premier Ministre concernant le
projet d'un Monument Esclavagiste à St Kitts

Monsieur,

En tant que descendants des Africains, victimes de l'idéologie esclavagiste et du déni du combat perpétuel de nos
ancêtres contre leur asservissement, nous faisons appel à vous pour que cette nouvelle attaque grossièrement
déguisée contre notre intégrité soit annihilée. : ce sont Nos ancêtres qui se sont battus pour notre liberté et non les
esclavagistes.

Si un ou deux esclavagistes ont changé d'avis concernant l'esclavage, ce n'était nullement à cause des aspects
inhumains que revêt l'esclavage ; ce fut soit parce que nos ancêtres qui poursuivaient leur lutte contre ces pratiques
inhumaines avaient réduit à néant les bénéfices économiques de l'esclavage, soit parce que ces esclavagistes ont
pu craindre que Dieu les punissent pour le mal qu'ils faisaient.

Alors je vous le demande s'il vous plaît de ne pas permettre à cette église Baptiste décevoir notre peuple, que cette
décision soit délibérée ou pas.

Agissez rapidement et ajoutez votre nom à ceux de la liste des pays de plus en plus nombreux qui exigent des
réparations pour ce Crime Contre l'Humanité constamment nié par ces criminels tandis que leur idéologie reste
intacte et continue d'être active.

Paris, le 2 octobre 2011

Gilbert Léonard

Post-Scriptum

Slaver monument in St. Kitts
A small Baptist church in St. Kitts has been convinced to set up a monument to John Newton who came here to sell
slaves and later turned christian abolitionist.  This is happening at the Lighthouse baptist Church in Sandy Point.  An
English couple convinced them to do this after the Anglican and Methodist churches in Sandy Point turned them
down.  About 3 years ago I tried to convince them that this was not a right thing to do in an independent black
Caribbean country.  Much of the information is being supplied by this couple whose name I cannot remember and
they are using the film Amazing Grace as a way of convincing people with no concept of their own history.  I thought
the whole thing had died down but I heard that the English people are coming here next week to put things in place.  I
am convinced that Newton abandoned the slave trade because his ventures in it had failed.  He took up the
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priesthood as a means to a regular income.  His association with the abolitionists may or may not have been heartfelt
but his association with the Caribbean and with Sandy point in particular was as a slaver.

Would appreciate it if you express support to any effort to stop this monument.

Best wishes

[hidden to proect the person from St Kitts]

Open letter to PM of St Kitts about Slaver monument
in St Kitts.
Dear Sir,

As Afro-descendants victims of the ideology of slavery and of the denial of the permanent fight of our ancestors
against their enslavement,
 We call upon you to stop this new grossly disguised attack against our integrity : our ancestors did fight and obtain
freedom, not the slavers.

If one or two slavers changed their minds about slavery, it was not because of the inhumane aspects of slavery ; it
was either because our ancestors continuing fight against these inhumane practices jeopardized the economical
benefits of slavery or because those slavers eventually happened to fear the punishment of God for their ill- doings.
 So please, do not allow this Baptist Church to deceive our people, whether it is voluntary or not.

Take a swift action and add your name to the list of more and more numerous countries that demand Reparations for
this Crime Against Humanity which is constantly denied by the perpetrators while their ideology remains intact and
active.

Paris, 2 October 2011

Gilbert Léonard.
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